



Continuamos garantizando en Popayán las coberturas útiles de vacunación en niños menores de seis años

★ Menores de un año: 2798 niños ★ De un año: 2841 niños ★ De cinco años: 2816 niños
Nuestra meta: Lograr la cobertura del 95% o más de la población infantil



Disidentes de las Farc amenazan con extorsionar a la CEO en el Cauca

16 noviembre 2018 / [Noticias del Cauca](#)

Por: [periodicovirtual](#)



CEO - Compañía Energética de Occidente informa que, en desarrollo de las actividades operativas y técnicas de personal de nuestro aliado estratégico UTEN, en la vereda Santa Rosa municipio de Inzá, el miércoles 14 de noviembre fueron secuestrados 3 brigadistas encargados del mantenimiento del servicio de energía por hombres fuertemente armados, quienes los obligaron a desplazarse hacia la montaña a encontrarse con un supuesto comandante del sexto frente de las FARC.

Dicho Comandante exigió el pago de dinero para que la Compañía pudiera trabajar en dicha zona, de lo contrario atentaría contra los vehículos, infraestructura eléctrica y personal.

Los brigadistas fueron despojados de sus objetos personales como celulares y herramientas; así como del vehículo en el que se movilizaban el cual fue incinerado en su totalidad en la Vereda Tumbichucué de este municipio.

CEO - Compañía Energética de Occidente rechaza y condena las acciones de hecho nuevamente al personal operativo, situación que impide la prestación del servicio de energía eléctrica en este municipio. Igualmente hace un llamado a las autoridades civiles y militares para que se brinden las condiciones y garantías de seguridad.